

# El Planeta, per a 'Yo, Julia', de Posteguillo - Diari Segre - 16/10/2018

GALARDONES LITERATURA

## El Planeta, para 'Yo, Julia', de Posteguillo

Con una novela histórica ambientada en la época romana || La escritora y periodista Ayanta Barilli, hija de Sánchez Dragó, finalista con su libro 'Un mar violeta oscuro'

G.F/AGENCIAS

BARCELONA | El escritor valenciano Santiago Posteguillo ganó anoche el 67 Premio Planeta de Novela 2018, dotado con 601.000 euros, imponiéndose entre los 642 originales presentados con la novela histórica ambientada en Roma *Yo, Julia*. El novelista se había presentado al premio con el seudónimo de James Sussex y con el título *El ascenso*, y de hecho narra el ascenso fulgurante de una mujer en un mundo de hombres inmersos en la lucha por el poder político y que piensan que el liderazgo sólo les pertenece a ellos.

Nacido en Valencia en 1967, Posteguillo es uno de los autores más destacados de novela histórica, además de profesor de literatura en la Universitat Jaume I de Castellón. Estudió literatura creativa en Estados Unidos, y lingüística, análisis del discurso y traducción en el Reino Unido. De 2006 a 2009 publicó su *Trilogía Africanus*, sobre Escipión y Aníbal, y en 2015 empezó la *Trilogía de Trajano*. Además, también ha publicado *La noche en que Frankenstein leyó el Quijote* y *La sangre de los libros*, entre otros. Por estas novelas, Posteguillo fue premiado por la Semana de Novela Histórica de Cartagena y fue Premio a las Letras de la Generalitat Valenciana (2010), Premio Barcino de Novela Histórica de Barcelona



El escritor valenciano Santiago Posteguillo, premio Planeta 2018.

(2014), y Escritor Valenciano del Año (2015).

Por su parte, la escritora y periodista Ayanta Barilli se alzó como finalista de la noche por la novela *Un mar violeta oscuro*, una historia de lucha, superación y supervivencia de tres generaciones de mujeres de una misma familia, a las que una figura masculina aboca a la locura. Dotado de 150.250 euros y presentada a concurso

bajo el título *El adiós* y el seudónimo Sandra Glaser, la novela tiene una narradora que intenta comprender su pasado para reconciliarse con el presente y, según el jurado, "demuestra la evolución de la imagen social de la mujer".

Barilli nació en Roma en 1969 y es hija del escritor Fernando Sánchez Dragó, quien también ganó el Planeta en 1992 con *La prueba del laberinto*. Barilli ha

publicado los libros *Un año de amor* (2005), una recopilación de las cartas en el espacio radiofónico del mismo nombre en la Cope, y *Pacto de sangre* (2013), escrito junto a su padre. Su faceta periodística ha estado ligada a la radio, en emisoras como la Cope, y a la televisión, en TVE. Además, en los 90 participó como actriz en películas como *Volavérunt, ¡Por fin solos!*, entre otros.

### Plante de la Generalitat al ausentarse Torra y Laura Borràs

El President de la Generalitat, Quim Torra, y de la consellera de Cultura, Laura Borràs, plantaron la gala de entrega del premio literario. Sus ausencias se producen pocos días después de que el presidente del Grupo Planeta, José Creuheras, dijera que no se dan las condiciones para que su sede social vuelva a estar en Catalunya. El grupo dejó Catalunya en 2017 por la situación política. En la gala de ayer, entre los mil invitados en el Palau de Congressos, se encontraban el ministro de Cultura, José Guirao, la directora general del Libro, Olvido García Valdés; las alcaldesas de Barcelona y de l'Hospitalet, Ada Colau y Núria Marín, y los expresidentes Artur Mas y José Montilla. También estuvieron la líder de Cs en Catalunya, Inés Arrimadas; Miquel Iceta y Salvador Illa (PSC); el exconseller Santi Vila y los exministros y escritores Màxim Huerta y Àngeles González Sinde.